

市議会議員
かけのまち子

電話/Fax 53-7727
kakenom@xj.commufa.jp



市議会議員
みわ 陽子

電話/Fax 54-6712
yokko0520mi@yahoo.co.jp



NO.509 2022.5.19
日本共産党江南市委員会

あすの江南

前市議 森ケイ子 電話/Fax 57-2753
前市議 東よしき 電話/Fax 54-7977

* 困り事は早めにお気軽にご相談ください

日本共産党江南市議員団 HP



検索

5月
臨時議会

物価高騰下、職員期末手当の大幅引き下げ止めよ

6月手当、平均7万円余も減額。不利益不遡及の原則ふみやぶり、消費冷やす

5月11日から13日まで江南市議会5月臨時会が開かれ、市議会の新しい体制を決めました。



あいえない!

会計年度任用職員、再任用職員に対してもさかのぼって昨年度の期末手当を大幅カット

また臨時会では、市職員の期末手当を人事院勧告に準じて大幅に引き下げる条例改定案が、日本共産党議員団だけの反対で可決されました。

期末手当を2022年度から0.15月分下げると同時に、地域経済への打撃を考慮し昨年度いったん延期した0.15月分の引き下げを、調整と言う名で、今年6月の期末手当減額分に上乗せし一挙に減額する、不利益不遡及の大原則に反したとんでもない内容の条例改定です。

6月期末手当の減額の大きさは、正規職員一人平均で約7万2千円。年間では約9万6千円にも上ります。

さらにこの春退職し、新たに再任用となった職員に対しても、正規職員時代の期末手当にまでさかのぼって減額。さらに1年単位の会計年度任用職員も、昨年度分の期末手当にまで遡って減額するなど、断じてあってはならない内容です。

党議員団の議案質疑と反対討論の要旨

- 不利益不遡及の原則(不利益になることは遡って適用してはならない)に反し、断じて許されない。
- 2年以上にわたるコロナ対応で、ワクチン接種事業をはじめ、激務の中で奮闘してきた市職員に対し、ボーナスアップすべきところを大幅な減額では、モチベーションを下げ、職員や家族の生活を脅かす。
- 正規職員658人、再任用職員30人、会計年度任用職員のべ1,416人(21年度)の市役所は、職員数では市内最大の事業所。この時期の職員ボーナスの大幅カットは、コロナ禍の地元経済を冷え込ませる。
- 年々市職員の新陳代謝(若がり)が進み、職員給与は全体で'20年度は約5900万円、21年度は6700万円も減った。期末手当のカットを市の裁量で止めても財政への影響は小さい。
- 物価の異常な高騰、春闘で多くの企業が賃上げ回答しているなど今の情勢を考えれば職員ボーナスの大幅カットは酷すぎる。

市当局の答弁(要旨)

消費の冷え込みなど地域経済への悪影響は懸念されるが、民間企業が厳しい経営状況にある中、地方公務員法の情勢適応の原則に基づき人事院勧告どおり対応することで市民の理解が得られる。職員のやる気が損なわれないよう努める。

学童保育の待機解消をただちに!



党議員団は5月15日(日)、学童保育・子育てを考える会の皆さんの市長との懇談会に同席しました。

学童保育は現時点で、通年利用(年間を通しての利用者)で36人もの待機児童が出ています。考える会が行った保護者アンケートで一番多く寄せられた「申し込みば必ず入れるようにしてほしい」との願いをもとに、会は一刻も早い具体的な待機解消策を市長に強く要望。

市当局からは、「古南や古西学童保育は、常時使っていない校舎内の分室やプレハブ施設を開設し、待機を解消できるよう協議中。長期利用(夏休みなど長期休み中だけの利用者)の待機は、夏休みまでには解消する予定で支援員の確保などを進めている」と回答がありました。

'22年度の新しい議会役員体制

議長	堀 元 (江南藤クラブ)
副議長	宮田 達男 (江政クラブ)
議会選出監査委員	野下 達哉 (公明党市議団)

日本共産党市議団の新たな所属

常任委員会	建設産業委員会・・・三輪陽子
	厚生文教委員会・・・掛布まち子

特別委員会

議会改革	・・・三輪陽子
議会広報編集	・・・掛布まち子

ほかに

議会運営委員会	・・・三輪陽子
議員政治倫理審査会	・・・掛布まち子
上下水道事業経営審議会	三輪陽子
行政改革推進委員会	・・・掛布まち子

6月定例会は、6月9日(木)開会予定です。請願の提出締め切りは、6月13日(月)です。可能であれば、開会日までに提出をお願いします。